



Bienheureux les doux, parce qu'ils posséderont la terre ! .

Bienheureux ceux qui ont faim et soif de la justice, parce que le royaume des cieux est à eux !

Enfance et Jeunesse.

TOUTES les Béatitudes se présentent à l'esprit lorsqu'on évoque le souvenir de la Très Révérende Mère Marie de la Rédemption, Supérieure Générale des Franciscaines Missionnaires de Marie.

On songe à son esprit de pauvreté, à son entier détachement, à sa direction pacifique, à la pureté si grande de son cœur et de sa vie tout entière, aux souffrances qu'il lui a fallu endurer, aux persécutions qu'elle a eu à subir contre son Institut et contre ses Filles, à sa miséricorde envers les coupables, et l'on